

## Ciudad Real



El presidente del PP-CLM, Paco Núñez, condena la represión de la dictadura cubana y exige la inmediata liberación de los detenidos



Núñez con la comunidad cubana

Núñez ha mantenido un encuentro con la comunidad cubana de Ciudad Real para conocer más de cerca y analizar la problemática por la que atraviesa el país. Ha mostrado la disposición del PP-CLM para buscar soluciones de manera conjunta en un momento tan complicado y les ha trasladado que desde el PP “estamos con ellos y con su lucha por la libertad frente al comunismo”. Ha mostrado su más “rotundo rechazo” ante los graves acontecimientos que están ocurriendo y ante la represión del gobierno por las manifestaciones populares que claman libertad y democracia.

“Es intolerable el desprecio por la libertad que está llevando a cabo la dictadura cubana y que pretende silenciar a todo aquel que muestra la verdadera cara de un régimen represor que se está viendo sobrepasado por las exigencias de un pueblo que clama por su libertad y por el derecho a construir su futuro”. “Pedimos de manera urgente que se produzca la liberación de los detenidos y que se devuelva la dignidad a un pueblo hermano”. Ha mostrado su apoyo después de que el PP de Pablo Casado haya anunciado que va a presentar una iniciativa en el Congreso, así como en el Parlamento Europeo, para solicitar que el conjunto de la socialdemocracia europea reconozca a Cuba como una dictadura y se establezcan sanciones a los jefes del régimen y se impulsen medidas para favorecer la transición a la Democracia. “Mientras, el Gobierno de Sánchez ‘indulta’ a la dictadura cubana al no condenar expresamente la represión de las protestas contra la falta de libertad y democracia en este país”.

## Santa Cruz de los Cáñamos



El PP trata de dar una solución al cobro de los recibos del agua para que los vecinos no sean los perjudicados por la mala gestión del PSOE

El Grupo Popular está trabajando para darle una solución al problema, porque ahora, los vecinos tienen que abonar la cuota de consumo de agua de los años 2017, 2018 y 2019 por la decisión del anterior alcalde socialista de no ponerlos al cobro y que ahora el actual alcalde, también del PSOE, ha decidido que deben pagar. El portavoz popular, Antonio Carrión, considera que “estos hechos son muy graves y desde el Grupo Municipal Popular estamos trabajando para tratar de darle una solución a este asunto, para que los vecinos no sean los grandes y únicos perjudicados por la mala gestión del PSOE en el Ayuntamiento”.

“Hemos presentado dos mociones al pleno en las que proponemos la modificación de la Ordenanza Fiscal y que se suprima la parte fija o cuota de servicio en los recibos de agua y de depuración de aguas o residuales, o la suspensión de esta Ordenanza Fiscal, además de solicitar la creación de una comisión municipal que se encargue de ver realmente qué ha pasado, analizar documentación y exigir responsabilidades”.



## Ciudad Real



### El presidente del PP-CLM, Paco Núñez, mantiene un encuentro con afiliados y simpatizantes de la capital

---

Desde que el Covid, hace más de un año, marcara nuestras vidas, la familia del PP ha sufrido la pérdida de muchas personas queridas. Las medidas sanitarias han impedido mantener encuentros y compartir inquietudes. Por ello, el presidente del PP-CLM, Paco Núñez, el presidente del PP-CR, Miguel Ángel Valverde y el portavoz en el Ayuntamiento, Francisco Cañizares, han querido estar con afiliados y simpatizantes de la capital. Gracias a todos por asistir.



Valverde, Núñez y Cañizares en el encuentro con afiliados y simpatizantes de la capital

## Fernán Caballero



### La Junta Local del PP comienza su andadura con una intensa actividad

---

La Junta Local del Partido Popular constituida por Luis Alberto López Santos como presidente, Beatriz Dorado secretaria y como vocales Emiliana Crespo, Manuela Barba Ferreras, Jesús Madrid y Jesús Lara Oliver, se han reunido para tratar, entre otros asuntos, el comienzo de la campaña de afiliación, puesta en marcha por el PP-CR, contactar con simpatizantes y antiguos afiliados de la localidad, buscar una sede y propuestas de viajes culturales. “Queremos poner en marcha un proyecto común que ilusione a todos los fernanducos y que el Partido Popular sea una alternativa real al actual gobierno municipal del PSOE”.



Junta Local PP-Fernán Caballero